
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00013            DEL  08/06/2023 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI INDIRIZZO SULL'ISTITUZIONE 

DI UNA BORSA DI STUDIO INTITOLATA A G.SORIANO  

 

L’anno duemilaventitre il giorno 8 del mese di giugno, alle ore 15:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola NO  9 RIZZO  Cesare SI 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 



 

5 LAPENNA  Alessando NO     

6 LOMORO Sig. Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Gennaro Alessando Lapenna Vincenzo Lomoro Angela Noviello  

 



 

Il Presidente del  Municipio V sulla base della istruttoria curata dal Municipio V relaziona. 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

Con Deliberazione d’Indirizzo  n.  2023/00011 del 04/04/2023 il Consiglio Municipale del Municipio V ha 

approvato le linee d’indirizzo per le attività culturali da svolgersi ne territorio del Municipio 5 nell’anno 

2023 sulla scorta di quanto espresso dalla 1^ commissione consiliare del nostro municipio nella riunione del 

dell’ 01/03/2023. 

In particolare nel verbale della citata  seduta della 1^ commissione consiliare dell’ 01/03/2023  sono state 

date le seguenti indicazioni sulla suddivisione dei fondi necessari a dare corso alle anzidette linee d’indirizzo 

per le attività culturali. 

Tabella 1 suddivisione dei fondi in base alla Delibera 2023/00011 

OGGETTO DELLE ATTIVITÀ  Importo 

1. n. 7 (sette) eventi concertistici con musiche natalizie da 

effettuarsi presso le 7 (sette) Parrocchie del Quinto 

Municipio, nell’ambito delle festività natalizie e comunque 

nel mese di Dicembre 2023, di cui n. 2 (due) eseguite 

eventualmente da bande musicali  

10.000,00 

2. manifestazioni teatrali in vernacolo popolare da eseguirsi in 

numero di due sul territorio palesino e due sul territorio 

santospiritese 

3.000,00 

3. porzione pari ad euro 1.200,00 (milleduecento) a favore 

della Borsa di Studio a nome di “Giorgia Soriano”, 

deliberata dal Consiglio Municipale e finalizzata alla 

premiazione di nr 3 (tre) ragazzi con età dai 14 ai 18 anni 

che si siano distinti rispettivamente nei settori della musica, 

del sociale e dello sport secondo parametri di seguito 

stabiliti con apposito bando. 

1.200,00 

TOTALE  14.200,00 
Poiché nell’elaborazione degli atti per l’indizione degli avvisi pubblici   necessari a dare corso a tali indirizzi 

ed, in particolare, di quello per la borsa di studio intitolata a Giorgia Soriano si sono rese necessarie alcuni  

specificazioni ai suddetti indirizzi . 

Posto che i fondi disponibili per tali attività, stanziati sul capitolo di spesa 3974 del Bilancio di Previsione 

2023/2025 – competenza anno 2023 sono pari ad €  14.400,00  ed il consiglio municipale ha destinato solo  
€  14.200,00 si rende necessario indicare che  i restanti € 200,00 siano destinati  per l’avviso pubblico per 

l’affidamento della borsa di studio intitolata a Giorgia Soriano.  

Inoltre per effetto della suddetta Deliberazione d’Indirizzo  n.  2023/00011 del 04/04/2023 l’avviso pubblico 

per l’affidamento della borsa di studio intitolata a Giorgia Soriano atteso che è diretto a premiare n. 3 ragazzi  

con età dai 14 ai 18 anni che si siano distinti rispettivamente nei settori della musica, del sociale e dello sport  

dispenserebbe, comunque degli assegni superiori  agli importi fissati  dal  Regolamento Comunale  per 

l’affidamento delle borse di studio approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 74 del 22 ottobre 

2022 che per la fascia di età fino ai 18 anni  o per i ragazzi con titolo di studio pari al diploma di scuola 

media superiore prevede un assegno di € 259,00. 

Appare opportuno, premiare n. 6 ragazzi con età dai 14 ai 18 anni che si siano distinti rispettivamente nei 

settori della musica, del sociale e dello sport  come da seguente tabella . 



 

 

Tabella 2 Ripartizione degli assegni di borsa di studio 

Campo in cui i 

destinatari delle borse di 

studio si sono distinti  

Importo in € della 

singola borsa  

n. borse per 

campo di 

merito  

Importo in € delle borse 

di studio da attribuire per 

campo di merito  

Musica  per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

per il 2° 

classificato 

233,33 

Sociale per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 

classificato 

233,33 

Sport per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 

classificato 

233,33 

TOTALE   1399,98 6 1.399,98 
 

Inoltre per dare un chiaro indirizzo sulle modalità di selezione dei candidati la Direzione del Municipio 

nell’avviso pubblico per le suddette borse di studio si rifarà ai criteri dello schema allegato . 

VISTO il D.Lgs. 267/2000; 
VISTO l’art. 12 della L. 241/1990; 
VISTO il Regolamento Comunale per il Decentramento Amministrativo ; 
VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa. 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

APPROVARE l’indirizzo che integra e parzialmente modifica la  Deliberazione d’Indirizzo di Consiglio 

Municipale n.  2023/00011 del 04/04/2023 del Municipio V nella parte relativa all’indizione dell’avviso 

pubblico della borsa intitolata a Giorgia Soriano, stabilendo : 

 che gli importi degli assegni di borsa di studio siano ripartiti come da seguente tabella ; 

Tabella 3 Ripartizione degli assegni di borsa di studio 

Campo in cui i destinatari 

delle borse di studio si sono 

distinti  

Importo in € della 

singola borsa  

n. borse per 

campo di 

merito  

Importo in € delle borse 

di studio da attribuire 

per campo di merito  

Musica  per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

per il 2° 

classificato 

233,33 

Sociale per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 

classificato 

233,33 



 

Campo in cui i destinatari 

delle borse di studio si sono 

distinti  

Importo in € della 

singola borsa  

n. borse per 

campo di 

merito  

Importo in € delle borse 

di studio da attribuire 

per campo di merito  

Sport per il 1° 

classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 

classificato 

233,33 

arrotondamento  0,02  0,02 

TOTALE   1400 6 1400 
 

  che l’avviso pubblico per le suddette borse di studio segua i criteri dello schema allegato alla 

presente . 

FARE CARICO  alla Direzione del Municipio 5 di provvedere agli atti amministrativi – contabili 

conseguenti . 
 



 

 

Con nr.  07 vot i  favorevol i  (  Brandi  ,  Rizzo,  Chieppa,  de Stasio,  

Piscopo,   Valer io )  nr.  4 assent i  (  Lapenna, Lom oro, De Gennaro,  

Noviel lo)   

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con nr .07 vot i  f avorevo l i  (  Brand i  ,  R izzo,  Ch ieppa,  de Stas io ,  P iscopo,  Va le r io )  nr .  4  assent i  (  

Lapenna,  Lomoro,  De Gennaro,  Nov ie l lo )   

 

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Schema dei criteri per l’indizione dell’Avviso pubblico per assegnazione di borse 

studio intitolate a Giorgia Soriano  

1) Destinatari delle borse di studio  

ragazzi  con età dai 14 ai 18 anni che si siano distinti rispettivamente nei settori della musica, del sociale e 

dello sport. 

2) Graduatorie  

Saranno  stilate n. 3 distinte graduatorie per gli stanti che si siano distinti rispettivamente nei settori della 

musica, del sociale e dello sport. 

3) Importo delle borse di studio e suddivisione per campo di attività in cui sia 

emerso il merito dei candidati 

Le borse di studio saranno suddivise come da seguente tabella . 

Tabella 1 Ripartizione degli assegni di borsa di studio 

Campo in cui i destinatari 
delle borse di studio si 
sono distinti  

Importo in € della 
singola borsa  

n. borse per 
campo di 
merito  

Importo in € delle borse di 
studio da attribuire per 
campo di merito  

Musica  per il 1° 
classificato  

233,33 2 466,66 

per il 2° 
classificato 

233,33 

Sociale per il 1° 
classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 
classificato 

233,33 

Sport per il 1° 
classificato  

233,33 2 466,66 

 per il 2° 
classificato 

233,33 

TOTALE   1399,98 6 1.399,98 
Nel caso di mancata assegnazione di una  o più borse di studio in una singolo campo (musica, sociale , sport) 

l’assegno sarà attribuito a chi si sarà collocato in graduatoria in un altro campo a partire dal 3° posto ed in 

caso di concomitanza di piazzamento (tra due 3° classificati)  l’assegno andrà a  chi avrà ottenuto il 

punteggio maggiore . In caso di ex aequo a livello di piazzamento e di punteggio prevarrà il più  giovane ed 

infine, in caso di ulteriore ex aequo si ricorrerà al sorteggio. 

Esempio n. 1: se nella graduatoria per aspiranti borsisti che si siano distinti nella musica non ci sia nessuno 

e ci sono n. 4 candidati collocati utilmente nella graduatoria dello sport e n. 4 candidati collocati utilmente 

nella graduatoria del sociale si attribuirà la borsa di studio sia al 3° classificato della graduatoria dello 

sport che al sia al 3° classificato della graduatoria del sociale . 

Esempio n. 2: se nella graduatoria per aspiranti borsisti che si siano distinti nello sport ci sia solo n. 1 

borsista utilmente collocato e n. 4 candidati collocati utilmente nella graduatoria del sociale e n 3 candidati 

collocati utilmente nella graduatoria della musica, la restante borsa di studio non assegnata per lo sport a 

chi  sia arrivato 3° nella graduatoria della musica e del sociale ed avrà ottenuto il maggiore punteggio . 



4) Criteri di selezione 

I criteri si rifaranno alla seguente tabella   

Criterio  Punteggio 

massimo 

Criteri di graduazione   

Rilevanza del  merito  40 Internazionale  40 

Nazionale  30 

Regionale 20 

Locale 10 

Multidisciplinarità 

del merito  

35 Direttamente  proporzionale 

al numero di :  
 

Sport discipline sportive 

in cui ci si è 

distinti  

max 35 punti  con il metodo 

aggregativo compensatore  

Musica n. strumenti  

musicali suonati  
Come funziona il metodo 

aggregativo 

compensatore 

se per esempio ci sono 3 ragazzi che 

si sono  distinti dello sport    : 

Sociale numero  

destinatari 

dell’attività svolta 

1°  3 discipline 

(ciclismo, nuoto, 

atletica 

35 

2° 2 discipline (atletica 

leggera +calcio) 

35 X 2
= 

23,33 

     
3 

3°  1 disciplina (basket) 35 X 1
= 

11,67 

     
3

 

Età  25 Inversamente  proporzionale 

all’età anagrafica  

max 25 punti  con il metodo 

aggregativo compensatore  

TOTALE 100   

 



 

2. Della proposta di deliberazione d’indirizzo, 

sull’istituzione di una borsa di studio intitolata a Giorgia 

Soriano. 

 

Presidente  

Secondo punto all’ordine del giorno. Con deliberazione di 

indirizzo 2023 e 11 del 4 aprile 2023, il Consiglio Municipale 

del Municipio 5 ha provato le linee di indirizzo per le 

attività culturali, da svolgersi nel territorio del Quinto 

Municipio nell'anno 2023, sulla scorta di quanto espresso dalla 

prima commissione consiliare del nostro Municipio nella 

riunione del primo marzo 2023 in particolare nel verbale della 

citata seduta della prima Commissione Consiliare, sono state 

date le seguenti indicazioni sulla suddivisione dei fondi 

necessari a dare corso agli anzidette linee di indirizzo per le 

attività culturali, tabella uno suddivisione dei fondi in base 

alla delibera, oggetto delle attività 1 numero 7 20 concertisti 

con musiche natalizie da effettuarsi presso le sette parrocchie 

del Quinto Municipio nell'ambito delle festività natalizie, e 

comunque nel mese di dicembre 2023, di cui due eseguite 

eventualmente da bande musicali. Importo 10 mila euro. Numero 

2, manifestazioni teatrali Ivernacolo Popolare da eseguirsi in 

numero di due sul territorio palesino e due sul territorio 

Santo Spiritose importo 3 mila euro. Tre, porzione pari ad euro 

1.200 a favore della borsa di studio a nome di Giorgia Soriano, 

deliberata dal Consiglio Municipale, finalizzata alla 

premiazione di tre ragazzi con età dai 14 ai 18 anni che si 



 

siano distinti rispettivamente nei settori della musica, del 

sociale, dello sport, secondo parametro di seguito inseriti nel 

bando. Poiché nell’elaborazione degli atti per l’indizione 

degli avvisi pubblici, necessari a dare corso a tali indirizzi, 

in particolare di quello della Borsa di studio, intitolata 

Giorgio Soriano, si sono rese necessarie alcune specificazioni 

ai seguenti indirizzi. Posto che i fondi disponibili, per tali 

attività stanziati dalla spesa 3979 del Bilancio di Previsione 

2023 – 2025, competenza 2023, sono pari a 14.400 euro. Il 

Consiglio Municipale ha destinato 14 mila e 200, si rende 

necessario indicare i restanti 200 euro, che siano destinati 

per l’avviso pubblico e l'affidamento della borsa di studio 

intitolata a Giorgia Soriano. Inoltre per effetto della 

suddetta deliberazione di indirizzo, l’avviso pubblico per 

l'affidamento della borsa di studio intitolata a Giorgia 

Soriano atteso che è diretto a premiare numero tre ragazzi con 

età dai 14 ai 18 anni, che si siano distinti rispettivamente 

nei settore della musica, del sociale, dello Sport, 

dispenserebbe comunque degli assegni superiori agli importi 

fissati dal regolamento comunale per l’affidamento delle borse 

di studio, approvato con deliberazione del Consiglio Comunale, 

numero 744 del 22 ottobre 2022, che per la fascia di età fino a 

18 anni o per i ragazzi con titolo di studio pari al diploma di 

scuola media superiore, prevede un assegno pari a euro 259. 

Appare opportuno premiare sei ragazzi con età dai 14 ai 18 

anni, che si siano distinti rispettivamente nei settori di 

musica, sociale, sport come dalla seguente tabella: musica, due 



 

borse per campo di merito, per il primo 233 euro primo 

classificato ovviamente; per il secondo 233 euro, importo in 

euro della borsa di studio da attribuire al campo di merito, 

466. Questo avviene anche per il sociale e per lo sport. Quindi 

avremmo 6 borse di studio da 233 euro, perché non potevamo 

superare i 259, per un importo delle sei borse di 1.399,98. 

Inoltre per dare un chiaro indirizzo sulle modalità di 

selezione dei candidati, la Direzione del Municipio nell’avviso 

pubblico per le suddette  borse di studio si rifarà i criteri 

dello schema allegato, che adesso vi leggerò. Allora lo schema 

allegato prevede destinatari delle borse di studio i ragazzi 

con età dai 14 ai 18 anni che si siano distinti nei settori di 

musica sociale e Sport graduatorie saranno stilate tre distinte 

graduatorie, per gli istanti che si siano distinti 

rispettivamente nei settori anzidetti.  

Direttore 

Do atto che alle 16:14 esce il Consigliere De Benedictis. 

 

Presidente 

L’importo delle borse di studio e è suddivisione per campo di 

attività, in cui si è emerso il merito dei candidati. Le borse 

di studio saranno suddivise come da tabella che vi ho letto 

prima, cioè 233 euro per ogni borsa di studio per un totale di 

6 borse di studio di studio nel caso di mancanza di uno o più 

borse di studio in un singolo campo l'assegno sarà attribuito a 

chi sarà collocato in graduatoria in un altro campo a partire 

dal terzo posto, e in concomitanza di piazzamento tra i due 



 

classificati l'assegno andrà a chi avrà ottenuto il punteggio 

maggiore. In caso di ex aequo, a livello di piazzamento di 

punteggio, prevarrà il più giovane ed infine il caso di 

ulteriore ex aequo si ricorrerà al sorteggio. Non vi faccio 

tutti gli esempi, soprattutto non leggo la tabella tecnica, 

però ce l'avete allegata perché ci sono tutti i calcoli delle 

percentuali su come arrivare Praticamente alla rilevazione di 

merito. Ci sono interventi? Nessuno.  Prego Consigliere 

Piscopo. 

 

Consigliere Piscopo 

Grazie per la parola Presidente. Volevo un attimo diciamo, 

l'intervento più che nel merito è per chiedere alcuni 

chiarimenti. Ora volevo un attimo capire, perché questa cosa 

probabilmente è sfuggita forse non solo a me, questo è un atto 

elaborato dal Direttore di Municipio. Ora, dal momento che 

abbiamo più o meno sempre fatto così, vi chiedo per quale 

motivo per un fatto diciamo di, anche di collegialità, cioè nel 

senso di informare un po' lo stesso Consiglio Municipale, di 

quello che si fa, perché non è stato deciso di farlo entrare 

all'interno delle Commissioni, quantomeno per prenderne atto e 

richiedere un parere seppur di forma e non sostanziale, ma 

quantomeno per informare tutti i componenti del Consiglio 

Municipale. Solo questo, insomma nient'altro.  Poi per il resto 

voglio dire, è chiaro che il tema è importante, l'avviso è 

fatto benissimo, si dà valore come dire al territorio e quindi 

quando si dà al territorio io voglio dirmi non mi troverete 



 

sempre d'accordo, però sulla modalità di esecuzione un po' meno 

in tutta onestà.  Grazie. 

 

Presidente 

Le dico le somme, poi ci sono i componenti della Prima 

Commissione, se sto dicendo una cosa non vera, possono 

intervenire. Le somme e le tipologie dell’attività, sono state 

decise in Commissione, anche le singole somme. Ero io presente 

nella Commissione. Quindi per dirle i 14 e 2, cioè la divisione 

10 mila, 3 mila 1.200, è stata stabilita in Commissione alla 

mia  presenza. L’unica cosa, che è cambiata e che sono 

aumentati i 200 euro, quindi li abbiamo dovuti mettere dentro, 

ma soprattutto che io non conoscevo il parametro dei 259. 

Quindi anziché avere alcune borse di studio più grosse, le 

abbiamo dovute suddividere per entrare nel parametro stabilito 

dal Consiglio Comunale. Però la divisione delle somme e E a che 

cosa destinarlo, è stata stabilita nella prima connessione e 

c'ero anch'io presente quel giorno, ripeto invito se non è così 

a dirmi il contrario. È  cambiato il parametro tecnico. Il 

Direttore è dovuto passare di nuovo dal Consiglio solo per dire 

attenzione non le potete fare da 300 euro perché il parametro 

del Consiglio Comunale stabilisce  259, a quel punto anziché 

darne tre ne diamo sei e scendiamo 20 euro a testa e magari 

facciamo più contenti più bambini ma era un parametro tecnico 

la somma di 1.200 totale non è cambiata, è stata quella 

stabilita dalla Commissione così come di quella da 3000. Non 

solo, in Commissione abbiamo fatto anche delle modifiche 



 

rispetto alle linee di indirizzo approvate dal Consiglio 

Municipale, cioè all'inizio non avevamo messo, ma anche per 

mera dimenticanza, non avevamo ragionato forse su alcune cose, 

non avevamo inserito né le manifestazioni vernacolo, nè le 

bande siccome sono arrivato sollecitazioni alla prima 

connessione chiedendo di inserire sia le bande che il vernacolo 

locale, nella Prima Commissione l'abbiamo modificato e, quindi 

adesso stiamo recependo anche le modifiche fatte quel giorno in 

verbale di Commissione. Prego Consigliere Rizzo. 

 

Consigliere Rizzo 

200 euro erano previsti per la pubblicità, per i manifesti. 

 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Consigliere Rizzo 

Lasciamo 200 euro. 

 

Presidente 

No questa è un'altra cosa. Voi chiedeste me lo ricordo bene, 

che quando facciamo il bando pubblichiamo il bando,  il 

Direttore mi può correggere dobbiamo mettere faccio un esempio 

sette concerti 10.000€? dobbiamo mettere nel mondo non serve 

qui compresa la pubblicità, attraverso questo sì me lo ricordo, 

ma non somme in più, queste 200 sono  venute fuori dopo. Però i 



 

soldi, delle comunicazioni, loro li devono, rientrano nelle 

somme che abbiamo stabilito.  

 

Consigliere Rizzo 

A noi la somma di 14 mila e 4 era già chiara, dall’inizio, 

perché è uguale alla somma della nostra... 

 

Presidente 

Però siamo andati a 14.200, per cui lui si è trovato in 

difficoltà ad aggiungere i 200 euro comunicazioni. Questa 

comunicazione è importante. Prego. 

 

Consigliere Rizzo 

L’importante è la comunicazione. 

 

Presidente 

Assolutamente sì. 

 

Direttore 

Volevo chiarire che, comunque sia, si trattava di somme che 

riguardano contributi. Il macroaggregato, si dice così, che 

riguarda i contributi, cioè non poteva essere utilizzato per 

spese di pubblicità. Avrei dovuto fare una delibera di Giunta, 

di variazione di bilancio. Allora a questo punto... 

 

Presidente 



 

Facciamo attenzione direttore, ad inserire nel bando, che loro 

si fanno carico anche di fare pubblicità, attraverso manifesti 

ed altro. O le vuole inserire nella delibera? C’è nel verbale 

della Commissione in ogni caso. 

 

Direttore 

Sì. 

 

Presidente 

L’importante che, lo appunti, perché devono fare comunicazione. 

Poi noi se vogliamo fare una comunicazione aggiuntiva, possiamo 

pure pensare di utilizzare il Fondo Marketing e Comunicazioni. 

 

 

Direttore 

Va bene, tanto procederemo subito all’indizione dell’avviso, 

quindi ci lavoreremo immediatamente.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

E non farlo sapere, infatti, ha ragione.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

Presidente 

Dell’anno scorso, diciamo stendiamo un velo pietoso. Prego 

Consigliere Piscopo. 



 

 

Consigliere Piscopo 

Grazie Presidente, grazie Direttore siete stati chiarissimi, mi 

giungevano notizie diverse. Per cui è un provvedimento 

sostanzialmente sviscerato all'interno della Commissione, la 

Commissione sport e cultura. Per cui non ero a conoscenza. Vi 

ringrazio per il chiarimento. 

 

Presidente 

Ci mancherebbe Consigliere, anche perché può scappare a tutti, 

cioè ha anche a noi questa comunicazione per esempio non me la 

ricordavo, mi ricordavo che l'avevamo inserita all'interno. Mi 

ero dimenticato, che però dobbiamo magari fare un'operazione 

con il fondo che abbiamo a disposizione, magari ci mettiamo 

qualcosa e proviamo a fare nell'ambito di qualche avviso a 

inserire la comunicazione per gli eventi, tanto abbiamo tempo 

fino a dicembre. Quindi c'è la possiamo fare. Va bene se non ci 

sono ulteriori interventi, passo al Direttore. 

 

Direttore 

Procedo all'appello nominale per la votazione. Presidente 

Brandi, favorevole; Consigliere Rizzo, favorevole; Consigliere 

Chieppa, favorevole; Consigliere De Stasio, favorevole; 

Consigliere Piscopo, favorevole; Consigliere Valerio, 

favorevole. Passiamo all’immediata esecutività. Do atto che 

all’unanimità dei presenti, la delibera approvata. Presidente 

Brandi, favorevole; Consigliere Rizzo, favorevole; Consigliere 



 

Chieppa, favorevole; Consigliere De Stasio, favorevole; 

Consigliere Piscopo, favorevole; Consigliere Valerio, 

favorevole. Do atto anche, che ci sono tutti i pareri 

favorevoli sulla immediata esecutività. Cedo nuovamente la 

parola al Presidente. 

 

Presidente 

Grazie Direttore, solo per avvisarvi, che oggi sono state 

consegnate le locandine, ma le stanno facendo girare anche a 

Santo Spirito, è un evento che abbiamo patrocinato come Quinto 

Municipio della Pro Loco di Santo Spirito, in accordo con Anci 

Umpli l’associazione di categoria delle Pro loco e L’Anci lo 

sapete è l’associazione nazionale dei comuni italiani. Un 

evento che si terrà il 10 giugno alle ore 17:00 presso il 

cinema piccolo e riguarderà la genesi urbanistica del Borgo 

Marinaro di Santo Spirito. Un po' si parlerà di tutte le ville 

storiche, della torre della Asburgica; ci saranno alcuni 

interventi. Se volete qui ci sono delle locandine anche su, 

eventualmente possiamo pubblicizzarlo anche sui nostri portali. 

oltre che su quello del Municipio dove è già stato inserito. Va 

bene grazie a tutti. Invito il Direttore a dichiarare l'orario 

di chiusura. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

17/07/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 17/07/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 17/07/2023 al 31/07/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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